



Reza JOOMUN

Licencié à la section basket du CSMF à la fin des années 90 et au début des années 2000, je suis revenu au club en tant qu'ancien en 2019. Au-delà du jeu, j'ai commencé à m'impliquer activement dans la vie du club en prenant la présidence de la section basket depuis septembre dernier.

C'est pourquoi je suis aujourd'hui candidat pour être membre du comité du CSMF. Je souhaite ainsi continuer à m'investir dans le développement et la promotion de cette institution parisienne de premier plan, et à assurer une parfaite cohésion entre le basket et les autres sections du club.